

Cinéma

Musique

Miss France

Annemasse

Des concerts d'exceptions avec l'OVVA

Par C.D. - 08 déc. 2022 à 18:56 - Temps de lecture : 1 min



Coralie Quellier, mezzo-soprano interprétait les solos de cette œuvre contemporaine. Photo Le DL /C.D.

Le dimanche 4 décembre et le mardi 6 décembre, 250 personnes ont interprété le Stabat Mater de Karl Jenkins sur la grande scène de Château Rouge. Les instrumentistes de l'Orchestre à vent de la ville d'Annemasse (OVVA) se sont associés aux choristes de quatre ensembles vocaux de la région (Chœur Amédée de Thonon-les-Bains, Chorale du Châble, ensemble vocal de Sciez et ensemble vocal La Croche Chœur de Ville-la-Grand) afin de produire ce Stabat Mater composé par Karl Jenkins en 2008, et joué sous la direction de Yohan Monnier, qui a fait preuve d'énergie et de talent dans la conduite d'un collectif de plus de 220 musiciens et choristes. Cette œuvre en 12 mouvements, empreinte de modernité, présente la particularité d'être chantée en latin mais aussi en anglais, grec, araméen et hébreu. Aux

CARTES CADEAUX : Offrez un cadeau qui se lit tous les jours !

J'offre un abonnement

instruments traditionnels de l'orchestre d'harmonie, sont venus également s'adjoindre le son envoûtant du duduk arménien et de percussions du Moyen-Orient, telles que la darbouka et le riq.

En ouverture de programme, l'OVVA pièce a interprété une pièce qui est une commande faite à Alexandre Mastrangelo, tromboniste et compositeur Genevois. L'OVVA a déjà passé commande en 2002 pour le 150^e anniversaire de l'orchestre à Philipp Sparke et en 2010 à Yann Van Den Roost, deux compositeurs mondialement reconnus. *Rêve-Evolution*, retrace selon le compositeur, l'essor de la ville d'Annemasse, depuis la fin du XIX^e siècle avec l'arrivée du chemin de fer et la construction de la gare.

Culture - Loisirs

Annemasse

+

À LIRE AUSSI

Sans engagement

La Fibre avec Sosh | Sponsorisé

Voici ce que devrait coûter un nouveau toit en 2022 (les prix pourraient vous surprendre)

Services de toiture | Liens de recherche | Sponsorisé

Envie de rencontrer des femmes de plus de 50 ans près de Annemasse ?

DisonsDemain | Sponsorisé

S'inscrire

Les seniors en Auvergne-rhone-alpes sont séduits par la liberté que donnent ces résidences

Résidence Domitys | Sponsorisé

Devis en ligne

La Fibre sans engagement

Boite Sosh 14,99€ ! | Sponsorisé

Samantha Fox a presque 54 ans, essaie de ne pas sourire quand tu la vois

CARTES CADEAUX: Offrez un cadeau qui se lit tous les jours !

J'offre un abonnement